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ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA MU-CM-ACTA-041-2024. ---------------------1 

Acta número cuarenta y uno correspondiente a la sesión extraordinaria 2 

celebrada por El Concejo Municipal de la Municipalidad de Upala, a las nueve 3 

horas con diez minutos del 04 de octubre de 2024, llevada a cabo de manera 4 

presencial, en las instalaciones de la Sala de Sesiones del Concejo Municipal; 5 

presidida por Adilia Reyes Calero presidenta del Concejo Municipal, con la 6 

asistencia de los siguientes miembros: ----------------------------------------------------- 7 

PRESIDENTE MUNICIPAL Adilia Reyes Calero. ---------------------------------------- 8 

VICEPRESIDENTE MUNICIPAL Luis Wilberto Tenorio García. ---------------------9 

SECRETARIA MUNICIPAL Liseth Fca. Vega López. ---------------------------------- 10 

REGIDORES (AS) PROPIETARIOS (AS) Juan J. Segura Lobo, Luis W. Tenorio 11 

García, Francisca Ortiz Chevez, Adilia Reyes Calero, Marcianeth Reyes 12 

Noguera, Raquel Cascante Alanís y Ricardo Sagot Bejarano. ----------------------- 13 

REGIDORES SUPLENTES Alfredo Lara Parrales, Mariana Briones Olivares, 14 

Cinthya Pérez Báez. ----------------------------------------------------------------------------- 15 

SÍNIDICOS (AS) PROPIETARIOS (AS) Alexander Pizarro Oporto, Noemy 16 

Cascante Hernández, Digna Espinoza Romero, Julio Vílchez Hernández, Mayra 17 

Carolina Potoy Chevez, Ligia Cárdenas Murillo. ----------------------------------------- 18 

SÍNDICOS SUPLENTES Luis Diego Salgado Salgado. ------------------------------- 19 

VICEALCALDE SEGUNDO Mainor Salgado Salazar. --------------------------------- 20 

Ausentes con justificados: Laura Corea García (hospitalizada). ----------------- 21 

Ausentes sin justificación: Victor Campos Bolaños, Angie V. García 22 

Navarrete, Carlos Martínez Taleno, Orlando Mora Villalobos, José A. Amador 23 

Morales, Zaida Ma. Brown Martínez, Marlene Chaverri Barrantes, Marlene 24 

Alfaro García, Lisbeth Navarrete Rodríguez, Alfredo Cabezas Badilla, Rafael A. 25 

Romero Carrillo. ---------------------------------------------------------------------------------- 26 

ASESOR CONCEJO. Ausente. -------------------------------------------------------------- 27 

Invitados: Johanna Orozco Hernández – Directora Regional de Educación 28 

Zona Norte Norte, Johnny Luna – Supervisor Representante del Concejo de 29 

Supervisores. ------------------------------------------------------------------------------------- 30 

INCISO 01. Sra. Adilia Reyes Calero – Presidenta Municipal, compañeros 31 

para hoy tenemos solo un punto, y es el que les acabo de mencionar, pero 32 

debemos incluir un punto más, el cual es el Proyecto de Ley de Protección 33 

Integral al gremio ganadero, someto a aprobación la agenda del día de hoy. 34 

ACUERDO 01. El Concejo Municipal con los votos positivos de los siete 35 

regidores (as) propietarios (as) presentes: Raquel Cascante Alanís, Adilia 36 

Reyes Calero, Juan J. Segura Lobo, Francisca Ortiz Chevez, Luis W. Tenorio 37 
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García, Marcianeth Reyes Noguera, Ricardo Sagot Bejarano ACUERDAN dar 1 

por aprobada la agenda del día e incluir a la agenda el tema Proyecto de Ley 2 

de Proyección Integral al gremio ganadero. APROBADO ----------------------------- 3 

ARTÍCULO I. CONVERSATORIO ACERCA DE PROGRAMAS 4 

PREVENTIVOS QUE SE IMPARTEN EN LOS CENTROS EDUCATIVOS, Y 5 

PRESENTACIÓN DE INFORME DE LOS CENTROS EDUCATIVOS QUE YA 6 

ESTÁN IMPLEMENTANDO ESTOS PROGRAMAS A CARGO DE LA SRA. 7 

HANNIA CUBILLO GONZÁLEZ – COMISIONADA FUERZA PÚBLICA. -------- 8 

INCISO 01. 01. Sra. Adilia Reyes Calero – Presidenta Municipal, hoy no 9 

tenemos a la alcaldesa con nosotros, tenemos al alcalde a. i. que es el Sr. 10 

Mainor Salgado Salazar. (hace lectura del oficio MU – ALM – OFIC – 1233 – 11 

2024). ------------------------------------------------------------------------------------------------ 12 

Vamos a darle el espacio al Sr. Víctor López – Teniente de Upala, mientras llega 13 

la Sra. Hannia Cubillo. ---------------------------------------------------------------------- 14 

Sr. Víctor López – Teniente de Upala, una disculpa por parte de la 15 

comisionada Cubillo, ya se encuentra cerca, tuvo atraso por tema de accidente 16 

en carretera. --------------------------------------------------------------------------------------- 17 

Aprovecho para hablar de la incidencia de operativos que se realizaron el fin de 18 

semana con la fiscalía y el OIJ, se hicieron allanamientos en casas bunker a 19 

nivel del cantón, en Bijagua había un bunker que nos daba problemas y de ahí 20 

se detuvieron 2 personas, en total se detuvieron 8 personas que están con 21 

medidas preventivas, para los que interpretan estos datos que hace la policía y 22 

OIJ en venta de drogas. ------------------------------------------------------------------------ 23 

La venta de drogas en bunker lleva meses de vigilancia, investigando la forma 24 

en que se trasladan, cómo es el negocio, no es un trabajo que se inicia en una 25 

semana, hay otras que tienen varios meses, explicaba la dinámica del Poder 26 

Judicial y del bunker, porque la venta de drogas es una afectación y demás, ese 27 

trabajo que se realizó es significativo, tenemos un grupo policial que, si está 28 

trabajando, esto es algo que lleva mucha logística. ------------------------------------- 29 

Este servidor participo en Río Zapote, un operativo de una embarcación que 30 

venía de Nicaragua, se hizo las coordinaciones y fue decomisado, tanto la 31 

embarcación como el motor, hubieron alrededor de 15 policías, estos son 32 

asuntos de interés cantonal, el día de hoy se está presentando un detenido 33 

trasladado a San Carlos por robo de vivienda. Pedirle un espacio a la señora 34 

presidenta para presentar un tipo rendición de cuentas de los cuatro meses que 35 

tengo de estar en Upala, de los operativos más significativos que hemos 36 

realizado, las coordinaciones que llevamos. La seguridad del parque a veces la 37 
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aflojamos, pero tratamos de estar la mayor parte posible. Con el tema del bunker 1 

y la venta de licor, ahorita los supermercados o minisúper son sinónimo de 2 

cantina, tienen hasta bancas afuera, como policías decomisamos. ---------------- 3 

Hace unos años notificamos a los patentados de un tema de responsabilidad 4 

social, es diferente a que compren el licor y se las lleven, a que la compren y se 5 

las tomen afuera, la finalidad del negocio es vender, pero con ese tipo de ventas 6 

ocasionamos daño a las comunidades, las quejas son en todo el cantón, 7 

tenemos supermercados que son licoreras con patente de minisúper, pero hay 8 

que ver como la municipalidad junto con la Fuerza Pública podemos 9 

reorganizarnos para controlar ese consumo de licor en la calle, para tomar licor 10 

es en cantina, bar restaurante o en la casa; el río, parque, parada, es público y 11 

eso es prohibido. Ha sido una lucha con el Súper Económico, siempre hay 12 

aglomeración por la venta de licor, el anfiteatro se estaba utilizando como casa 13 

de habitación.  ------------------------------------------------------------------------------------ 14 

Tenemos buena comunicación con la directora regional del MEP, con 15 

supervisores y directores de centros educativos, coordinamos actividades. Hace 16 

poco estuvimos en una escuela en San José de Upala, ahí realizamos una 17 

actividad bonita. --------------------------------------------------------------------------------- 18 

La semana pasada tuvimos una capacitación de cinco horas con compañeros 19 

de la Cruz Roja, enseñando a niños a ayudar a dar primero auxilios, y hemos 20 

estado llevando actividades diferentes, se dan charlas. Además, de las Ligas 21 

Atléticas Policiales, agradezco al concejo porque nos ayudó con el uniforme de 22 

las Ligas Atléticas Policiales. 23 

Sra. Adilia Reyes Calero – Regidora Propietaria, gracias teniente y 24 

felicitaciones por su excelente labor. -------------------------------------------------------- 25 

Sra. Hannia Cubillo Gonzales – Comisionada Fuerza Pública, Directora de 26 

Programas Preventivos, hace exposición de la presentación. La señora 27 

alcaldesa ahorita está en una reunión en Alajuela. -------------------------------------- 28 

Sr. Luis W. Tenorio García – Regidor Propietario, tuvimos al Ministro de 29 

Seguridad y la comisión planteó implementar el Programa DARE, es un 30 

programa que va dirigido a la parte educativa, es nada más que los directores 31 

hagan la solicitud y se implemente el programa que por mucho tiempo estuvo 32 

pausado, el ministro se comprometió y mencionó que el programa estaba a 33 

disposición, que dicha que usted ahora lo reafirma, saquemos el mayor 34 

provecho a todos estos programas no solo a este, si no a todos los que nos 35 

acaban de mostrar. Esto para ver el tema de las problemáticas sociales, sería 36 

bueno volver a hacer una especie de publicidad y llamado a la parte de los 37 



04 de octubre de 2024 ACTA SESION EXTRAORDINARIA MU-CM-ACTA-041-2024 Página 4 de 9 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

centros educativos para implementar el programa, ese programa fue importante 1 

e impactó. ------------------------------------------------------------------------------------------ 2 

Insto a los centros educativos a implementar este programa, sabemos que el 3 

tema del narcotráfico y la drogadicción se debe a múltiples factores, pero es una 4 

lástima y una satisfacción que desde las escuelas ya se esté implementando 5 

ese flagelo. ----------------------------------------------------------------------------------------- 6 

Sra. Hannia Cubillo Gonzales – Comisionada Fuerza Pública, ustedes van 7 

a construir un Centro Cívico, la idea es que la oferta este dentro de dicho centro, 8 

por ahí también va el asunto, para que podamos tener esto al alcance de todos, 9 

es importante que los centros educativos e instituciones nos soliciten los 10 

programas para poder implementarlos. ----------------------------------------------------- 11 

Sra. Adilia Reyes Calero – Regidora Propietaria, cuando se pensó en esta 12 

sesión, se pensó en la Dirección Regional de Educación porque son los que 13 

pueden llevar a los centros educativos esta información, por esa razón se invitó 14 

a todos los supervisores de los diferentes circuitos, pero se encuentra la 15 

directora regional, esto es para que ellos saquen provecho a estos programas, 16 

este es un trabajo de todos, la casa es una formación de valores, el niño se va 17 

formado con prácticas que trae de la casa, pero también la calle enseña. ------- 18 

Sr. Mainor Salgado Salazar – Vicealcalde Segundo, agradecidos por 19 

realizarnos está presentación el día de hoy, es importante hacer parte a nuestra 20 

población de esta actividad y sobre todo estos programas que usted menciona, 21 

muchos de ellos no son solicitados porque los desconocemos, esta es una gran 22 

oportunidad para que el cantón los conozca, que nuestra directora regional 23 

pueda llevar esta información. Estos programas creo que son medulares para 24 

nuestra educación y para la formación de estos chicos y adolescentes, a partir 25 

de hoy creo que vamos a ponerlos en práctica para mejorar las condiciones 26 

sociales y económicas, verlo en la población joven repercute en nuestros 27 

hogares y en nuestro cantón, en la población costarricense en general, 28 

agradecidos desde la administración, doña Yami esta anuente a dar el apoyo 29 

necesario para que estos programas sean conocidos y puestos en práctica en 30 

los distritos del cantón. -------------------------------------------------------------------------- 31 

Sra. Hannia Cubillo Gonzales – Comisionada Fuerza Pública, la estrategia 32 

Sembremos Seguridad busca articular, ocupamos el apoyo del Gobierno Local, 33 

el apoyo del MEP y todas las instituciones que quieran involucrarse, la solicitud 34 

la hacen en la delegación policial y ellos nos hacen llegar la información. -------- 35 

Sra. Marcianeth Reyes Noguera – Regidora Propietaria, en el programa 36 

preventivo ven el asunto de aceras, ya que ustedes trabajan con DINADECO 37 
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para aprovechar, tenemos un problema con la acera de Upala – Canalete por 1 

tema de accidentes, ya han habido muertes y se empezó a trabajar en esa acera 2 

y se quedó ahí, de qué manera podemos trabajar (DINADECO, Fuerza Pública 3 

y Municipalidad de Upala), a la municipalidad no le corresponde porque es del 4 

MOPT, cómo podemos hacerlo, cómo podemos articular para que ese proyecto 5 

sea una realidad. --------------------------------------------------------------------- 6 

Sra. Hannia Cubillo Gonzales – Comisionada Fuerza Pública, ese proyecto 7 

lo presentó la Municipalidad de Curridabat, pero a la hora de exponerlo en las 8 

redes distritales dijeron que no les interesaban las calles, que ellos ocupaban 9 

aceras, los Comités de Seguridad Comunitaria en los barrios valoraron los 10 

problemas de seguridad que tienen, si la gente de la comunidad valoran que el 11 

problema es aceras, ese proyecto deben de hacerlo, hay que sentarse y valorar, 12 

en este caso sería la municipalidad y los vecinos del sector, el día de la reunión 13 

con DINADECO es viable redireccionar el dinero al proyecto que tenga la 14 

comunidad en seguridad comunitaria, si no hay proyectos esto lo vemos a través 15 

de seguridad comunitaria, la embajada nos ha ayudado con embellecimiento de 16 

lugares, capacitaciones y recuperación en urbanismo, podemos ver y valorar a 17 

quienes tenemos que atraer para que el proyecto camine, es algo que podemos 18 

hacer, lo podemos hacer con la Asociación de Desarrollo Integral traemos a 19 

DINADECO, todo se puede hacer, eso depende de la comunidad, nosotros 20 

somos intermediarios. --------------------------------------------------------------------------- 21 

Sra. Marcianeth Reyes Noguera – Regidora Propietaria, la Asociación de 22 

Desarrollo Integral de Canalete y la Asociación de Desarrollo Integral de El 23 

Rosario, ambas se han apoyado, no sé de qué manera podemos dar apoyo a 24 

El Rosario para hacerlo con la Asociación de Desarrollo Integral de Canalete, 25 

porque al final El Rosario no tiene asociación. ------------------------------------------- 26 

Sra. Hannia Cubillo Gonzales – Comisionada Fuerza Pública, nosotros los 27 

proyectos que vemos son de aceras de cuadrantes, no de una ciclo vía de varios 28 

kilómetros, eso no es una acera es una ciclo vía. --------------------------------------- 29 

Sra. Ligia Cárdenas Murillo – Síndica Propietaria, lástima que no todos los 30 

supervisores están acá porque esto es algo que nos compete a todos, con el 31 

tema de la ciclo vía, ya Jorge Mario dijo que se estaba trabajando con el MOPT, 32 

y son tres proyectos, uno de Bijagua y de San Rafael, esperamos que el MOPT 33 

nos dé una respuesta positiva, es algo que se ha trabajado desde hace varios 34 

años. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 35 

Con DINADECO me quedan dudas, porque he participado en muchas reuniones 36 

y todo es negativo. ------------------------------------------------------------------------------- 37 
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Sra. Hannia Cubillo Gonzales – Comisionada Fuerza Pública, pueden 1 

presentar el proyecto y ver qué tipo de proyecto es, podemos verlo con 2 

DINADECO si tenemos algún caso de comunidad que lo pueda hacer la 3 

Asociación de Desarrollo Integral, el nuevo director regional de DINADECO dice 4 

que podemos ayudar. --------------------------------------------------------------------------- 5 

Sra. Ligia Cárdenas Murillo – Síndica Propietaria, en Canalete hay una casa 6 

que la Asociación de Desarrollo Integral realizó para tener funcionarios de la 7 

Fuerza Pública, debido a situaciones desconocidas ellos se fueron, por ahí 8 

escuché que a la Asociación de Desarrollo Integral le correspondía pagar los 9 

servicios públicos, escuché que habían momentos que no contaban con dinero 10 

para cubrir esos gastos, en Canalete casi todos los días tenemos robos, drogas, 11 

tenemos que ver cómo volvemos a llevar de nuevo a los de Fuerza Pública a la 12 

comunidad. -----------------------------------------------------------------------------------------  13 

Sra. Hannia Cubillo Gonzales – Comisionada Fuerza Pública, eso es algo 14 

operativo y yo no puedo interferir, pero cuando es así, es cierto que la 15 

comunidad paga los servicios públicos, nosotros no podemos hacer mejoras a 16 

la infraestructura por temas de presupuesto. --------------------------------------------- 17 

Sr. Víctor López – Teniente de Upala, esa caseta de la Fuerza Pública en 18 

Canalete tuvo apertura cuando yo iniciaba trabajando como jefe de la 19 

delegación, ya que a los delegados de cantón nos rotan, tengo 3 meses que 20 

regresé a Upala, encontré esa y otras más cerradas, hay un tema de 21 

administración que lo maneja la dirección regional por falta de recurso, en 22 

algunos casos por requerimientos de la asociación, esa caseta de Canalete está 23 

desde antes de ser distrito. Hoy por hoy es la casa de Alcohólicos Anónimos, la 24 

asociación le está dando uso, hay que ver con el director regional el porqué se 25 

retiraron los compañeros, lo que hemos venido hablando del sentimiento de 26 

seguridad en la caseta que tiene tres policías haciendo rondas. Una caseta en 27 

Buenos Aires en las faldas del volcán donde lo que existió fue uno o dos policías, 28 

la seguridad que iban a dar no era ninguna, este sentimiento de tenerlos ahí 29 

para hacer un llamado, esas casetas eran donde llegaba la población a pedir 30 

ayuda y esa es la asistencia de la policía en estas comunidades, de ahí sale 31 

ese sentimiento de la comunidad cuando de pronto hay mayor patrullaje, yo me 32 

llevo el tema de Canalete, el de Cuatro Bocas, Porvenir, Brasilia, Pavas, es un 33 

tema que hay que tocar a fondo. ------------------------------------------------------------- 34 

Sra. Hannia Cubillo Gonzales – Comisionada Fuerza Pública, sería una 35 

reunión con el comandante Rubí, sé que él está abierto a atenderlos, y eso lo 36 

ve directamente él. ------------------------------------------------------------------------------- 37 
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Sr. Ricardo Sagot Bejarano – Regidor Propietario, de estos 7 programas 1 

preventivos usted nos indica que para que estos programas se puedan aplicar 2 

se debe solicitar en la delegación, debe ser en la de Upala o en cualquier otra. 3 

Sra. Hannia Cubillo Gonzales – Comisionada Fuerza Pública, prefiero que 4 

sea en Upala, la compañera que tiene los programas preventivos hace la 5 

programación. ------------------------------------------------------------------------------------- 6 

Sr. Víctor López – Teniente de Upala, somos nosotros los que tenemos a 7 

cargo la programación, son varias las solicitudes que tenemos del MEP, puede 8 

ser por vía correo electrónico o si la persona lo hizo por escrito lo puede dejar 9 

en cualquier delegación del cantón, se realiza la programación y distribución de 10 

recursos. -------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

Le comentaba a la Directora Regional de Educación que hace un mes trajimos 12 

el equipo K9, y ya tenemos varias solicitudes y no nos dio la semana para 13 

atender todas las solicitudes, próximamente tenemos de nuevo el recurso, aquí 14 

hemos tenido la visita de la comisionada, el ministro ha venido como dos veces, 15 

ya está aprobada la visita del CAN, siempre que hemos hecho solicitudes nos 16 

han dicho que sí, en cualquier unidad va a llegar a mi oficina si es la parte 17 

preventiva u operativa. -------------------------------------------------------------------------- 18 

Sra. Hannia Cubillo Gonzales – Comisionada Fuerza Pública, el diagnóstico 19 

de este año ya está listo, es desde marzo. ------------------------------------------------ 20 

Sr. Julio Vílchez Hernández – Síndico Propietario, se habla de Brasilia, pero 21 

eso es algo distrital, eso es para todas las comunidades cercanas, ahora 22 

estamos trabajando con don Víctor López, han estado anuente a lo que se ha 23 

solicitado. ------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

Sra. Johanna Orozco Hernández – Directora Regional de Educación Zona 25 

Norte Norte, los supervisores el día de hoy están en otra reunión, soy la 26 

responsable directa de la dirección regional de educación, tenemos buen apoyo 27 

y comunicación con esta entidad, si bien es cierto no todos lo implementan, pero 28 

si todos están enterados, hay 29 centros educativos que este año han 29 

implementado estos programas, incluidos centros de Guatuso y uno de 30 

Bagaces. Mi dirección regional está conformada por Upala, Guatuso, algunos 31 

de Los Chiles y dos centros educativos de Bagaces, tenemos esa particularidad, 32 

se han dado algunas charlas, Charla Penal Juvenil, Programa de Prevención de 33 

Drogas, hemos tenido la visita de la unidad canina en algunos centros 34 

educativos y hay otras solicitudes en trámite. -------------------------------------------- 35 

Nuestra dirección se compone de 204 centros educativos, hablamos de una de 36 

las direcciones regionales más grandes del país, escuchando el asunto de la 37 
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seguridad social, esto no recae únicamente en la Fuerza Pública, no en el 1 

Centro Educativo, esta es una responsabilidad de todos los habitantes del 2 

cantón, agradezco a la municipalidad por siempre mostrar interés, es un 3 

gobierno local muy vivo y se interesa en la mejora continua, les agradezco la 4 

invitación, el 09 de octubre tenemos el concejo de profesores y ellos nos han 5 

informado cuáles centros han implementado el programa, y hay solicitudes que 6 

se están tramitando, no se pudo dar cobertura a todo, vamos a ver cómo se 7 

multiplican, doña Hannia esto es un trabajo arduo, pero vamos a sacar la tarea, 8 

también tenemos programas preventivos con IAFA, muchas veces los padres 9 

de familia no se enteran de lo que estamos haciendo porque no se acercan a 10 

los centros educativos, acá está un representante de todos los asesores y 11 

miembros del concejo de supervisores, se encuentra don Mainor Salgado que 12 

es funcionario de algunos de nuestros centros educativos, don Mainor le pido 13 

que estos programas se implementen en los centros educativos a los que usted 14 

asiste porque desde ahí vamos poniendo un granito de arena cada uno, les 15 

acabamos de entregar una lista de algunos programas preventivos de los que 16 

se han implementado. --------------------------------------------------------------------------- 17 

Sr. Julio Vílchez Hernández – Síndico Propietario, tengo una consulta para 18 

doña Johanna, tenemos cerrada la escuela de Brasilia y la escuela Las 19 

Américas. El director del cindea, la directora de la escuela y mi persona, hemos 20 

venido buscando soluciones junto con la municipalidad y un programa que se 21 

llama Ayuda en Acción, se están estableciendo unas aulas para que el otro año 22 

los niños asistan a lecciones, porque la comunidad y padres de familia no tienen 23 

nada en concreto con lo que va a pasar con la escuela, no se sabe cuándo se 24 

va a iniciar con la construcción. El año pasado tuvimos una reunión con el 25 

viceministro y una representante del gobierno, que nos dijeron que había mil 26 

millones, pero solo nos dijeron no nos enseñaron documentos ni nada. ---------- 27 

Sra. Johanna Orozco Hernández – Directora Regional de Educación Zona 28 

Norte Norte, nos habían invitado a una sesión de concejo en Brasilia el 25 de 29 

septiembre, pero la cancelaron, con respecto al Liceo de Brasilia está en trámite, 30 

hay un proceso de contratación pública, está la primera etapa que es la licitación 31 

para estudio y diseño de la obra, la semana pasada se ha reunido la directora 32 

con el ingeniero del DIEE que lleva la obra; la escuela Las Américas, ya tiene 33 

un aporte, deben gestionar las reuniones para la primer etapa de la licitación, 34 

ahorita no tengo los datos del oficio, pero le puedo decir que se está trabajando 35 

en eso, al igual que la escuela Los Ledezmas en la reparación de dos aulas, 36 

está en la etapa de recepción de ofertas. ------------------------------------------------- 37 
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NOTA: Receso de 5 minutos, inicia a las 10:41 am, finaliza a las 10:45am. ----- 1 

ARTÍCULO II. PROYECTO DE LEY DE PROTECCION INTEGRAL AL 2 

GREMIO GRANADERO. ----------------------------------------------------------------------- 3 

INCISO 02. 01. Sra. Adilia Reyes Calero – Regidora Propietaria, la señora 4 

alcaldesa nos dejó un oficio (MU – ALM – OFIC -1234 – 2024), la idea es solicitar 5 

voto de apoyo a las municipalidades del país y solicitar a los jefes de fracciones 6 

una mesa de trabajo para que presenten esta ley. -------------------------------------- 7 

ACUERDO 02. El Concejo Municipal con los votos positivos de los siete 8 

regidores (as) propietarios (as) presentes: Raquel Cascante Alanís, Adilia 9 

Reyes Calero, Juan J. Segura Lobo, Francisca Ortiz Chevez, Luis W. Tenorio 10 

García, Marcianeth Reyes Noguera, Ricardo Sagot Bejarano ACUERDAN 11 

solicitar un voto de apoyo a todos los Concejos Municipales del País, a sus 12 

alcaldes e intendentes sobre el Proyecto de Ley de Proyección Integral al 13 

gremio ganadero, que es una reforma absoluta a la actual y sobre el robo de 14 

ganado. Votación unánime. APROBADO EN FIRME Y DEFINITIVO. ------------- 15 

ACUERDO 03. El Concejo Municipal con los votos positivos de los siete 16 

regidores (as) propietarios (as) presentes: Raquel Cascante Alanís, Adilia 17 

Reyes Calero, Juan J. Segura Lobo, Francisca Ortiz Chevez, Luis W. Tenorio 18 

García, Marcianeth Reyes Noguera, Ricardo Sagot Bejarano ACUERDAN 19 

convocar a los jefes de fracción de los partidos políticos a una mesa de trabajo 20 

para presentar el Proyecto de Ley de Proyección Integral al gremio ganadero. 21 

APROBADO EN FIRME Y DEFINITIVO. -------------------------------------------------- 22 

Siendo las diez horas con cincuenta minutos, la señora Presidenta Municipal – 23 

Adilia Reyes Calero da por concluida la sesión. ----------------------------------------- 24 

 25 

 26 

________________________          _________________________ 27 

Adilia Reyes Calero                            Liseth Fca. Vega López  28 

Presidenta Municipal                                   Secretaria del Concejo Municipal  29 


